

Asegura Putin que Rusia se mantendrá como una de las principales potencias nucleares y espaciales en el mundo



Moscú, 13 abr (RHC) “En el siglo XXI, Rusia debe mantener adecuadamente el estatus de una de las principales potencias nucleares y espaciales porque la industria espacial está directamente relacionada con la defensa”, ha subrayado el mandatario ruso, Vladímir Putin, durante una rueda de prensa

concedida este lunes con motivo del 60.º aniversario del primer vuelo al espacio por el piloto soviético Yuri Gagarin.

Putin ha solicitado el establecimiento de una “estrategia” de unos “10 años”, dirigida a consolidar tal meta, y ha priorizado avances en los sectores de defensa, comunicaciones, transporte, investigación de infraestructura, salud y educación.

El presidente ha recalcado que, a fin de seguir progresando, Rusia debe “resolver nuevas tareas” para innovar las investigaciones y “la exploración práctica del espacio”.

Sin embargo, ha hecho hincapié en que Moscú planea continuar desarrollando sus “programas internacionales” y “está abierta” a cooperar con sus socios en el ámbito espacial.

Según ha explicado el primer mandatario, más de 50 000 personas menores de 35 años están empleadas actualmente en el sector espacial del país euroasiático, no obstante, ha instado a hacer esfuerzos para atraer a más jóvenes al sector.

Cada año, el 12 de abril, Rusia celebra el Día de la Cosmonáutica, que se estableció en 1962 para conmemorar el primer vuelo espacial tripulado, cuando en 1961, un cohete impulsor puso en órbita la nave espacial Vostok con el primer cosmonauta a bordo, Gagarin.

Putin ha expresado su “orgullo” de que el país euroasiático haya sido uno de los pioneros en la exploración espacial.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253825-asegura-putin-que-rusia-se-mantendra-como-una-de-las-principales-potencias-nucleares-y-espaciales-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba